

Fecha: 21-04-2025 Visitas: 444 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Canal 2 Linares
Título: PUCV participará en Expomin 2025, la mayor feria minera de Latinoamérica

Link: https://www.canal2linares.cl/2025/04/pucv-participara-en-expomin-2025-la.html

La casa de estudios estará presente -entre otras- con las acciones del centro de minería, la vicerrectoría de Vinculación con el Medio y las escuelas de Ingeniería Mecánica e Ingeniería Eléctrica. El mundo de la minería está próximo a vivir uno de los momentos más relevantes del año con la realización de la versión 2025 de Expomin, encuentro que reunirá a más de 1.300 expositores internacionales entre el martes 22 y el viernes 25 de abril próximos en el Espacio Riesco, Región Metropolitana. Precisamente, en esta oportunidad la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso tendrá una relevante participación como institución de educación superior en la que es considerada la mayor feria del rubro en el país y una de las más importantes de Latinoamérica. En el espacio con el que contará la PUCV, nuestra casa de estudios presentará al público la labor realizada por su Centro de Minería -especialmente su postítulo en Cierre de Faenas Mineras y el diplomado en Minería Sustentable- y las Escuelas de Ingeniería Mecánica y de Ingeniería Eléctrica, así como también en el relacionamiento con el entorno de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, a través de Formación Continua y Admisión. El director ejecutivo del Centro de Minería de la PUCV, Jaime Morales, explicó que es muy importante para la Universidad participar en esta feria. "Es una de las ferias más grandes, no sólo de Latinoamérica, sino que también a nivel mundial.

En ella participará la mayoría de los principales actores internacionales de la industria minero-metalúrgica, por lo que para nosotros es muy importante posicionarnos como un referente regional y nacional", indicó. De manera paralela, académicos participarán en mesas de conversación, especialmente relacionadas con actividades productivas en el ámbito del procesamiento de minerales, lo que le permitirá a la PUCV ser parte importante del diálogo del desarrollo minero en el país. PERFECCIONAMIENTO EN EL ÁREA MINERA El sector minero siempre se encuentra en un proceso constante de evolución debido a los desafíos de un mundo cada vez más exigente.

La minería limpia y más verde permite que el rubro sea cada vez más amigable con el medio ambiente, por lo que el Centro de Minería PUCV se ha convertido en un líder regional en cuanto a la continuidad de estudios basado en estos ejes.

PUCV participará en Expomin 2025, la mayor feria minera de Latinoamérica

tunes, 21 de stiril de 2025, Fuente: Caral 2 Linare



. La capa de excultira solará presente -entre sinso- con las acciones del santo de miseria, la resmocraria de Ricolacojo con March e la recursta de laconada Marcha e laconada Ricolacojo.

El mando de la missalo poli prisone a voto una de los temperatos más estantespo del año con la malifipación de lo cercato. 2025 de Esperatos, ascurativo que recuesta e más de 1.202 especialeses referenciabados artist al suarion 22 y el cercan 25, de deal prisono en el baccario finacio. Resulta temperaturas

Proclimentes, an esta querturalisé la Poetitais Linkvindad Cadalca do Valgariana antinà una resignate proclimation participation participation de disposable superce en la que se catalobrada la mayor feria del sidos en el país y una de las mais importantes de Labracamente. El Labracamente, el La

En el apparte sen al que content la PACA, resente cesa de extedios proventent el público la lidea meticado por se Centro de Miseale empresariemen o se prestinte en Centro de Transpo Miseano, y el aplantado de Miseale Busicado de Se Fascado de Arquitemen Efrications y de Regimento Efectica, sel colos barriado no el refucioamiento con el enterior de Se Vasenestedo de Veculación con-sel

Bodo, a travel de Formación Continua y Admissón.

El director que ativo del Comez de litriaria de la PACV. Juma Monales, esplici que en may importante para la Universada portrigues en esto horo. En uno se los frens más prodes, no sido de Latinopartena, sero que tembién o sinoi munelo. En ell portrigues de mayorie de ses prospetes activars informacion ades de la redución mismo motebogica, por en que para monitiva a entra requisidad possibilitarios como con deministra requisad y exposito. Sobrio.

the monets parallels, académicos policipado en tentas de conventaçõe, especialmente responsable con acrodicar productiva ser el sobre del procesamiento de impendes, lo que le permite a na PUCV ser pare importante del distigar de responsable responsable no la seria.

PERFECCIONAMENTO EN EL ARSA MAJERA

El mates elleres camper se anumenta en un proceso combando de embado balodo a los desallos de un munho caba op más emperias. La mineria funga y más hande parimire que el rulgo seu cada sel mas avegable son en bedio estama por que el Centro de filmado PUES en la competida en un later regiono en cuando a la communidad de estadas básada en estas ejen.

Les opciones de contractait de estudios que others di Cernes éstés à la verspundie de les reconlicides de le miter la moderné, un televisir con la propurate de senter-Calidad de la Cervansidad contemplada en el Pierr de Desendo Estatégico Instituciona 3003-3009.

States in increasional de professionne automate in a Archite comme, de automate (applied filmate complete) que "de profession arc Corre de Premessa Minimale des actas rivos primarios pares des representa, des operationes de la relationation con de automate pares pares, per application de completa professionation para particular de professionation management de professionation de profession

minera mendinglos".

Piceloerie, la disciso, de Perrondo Cortinal, Calulio Quislano, manifesti que este procede en Espaner fine perset bribano de ensialo, son la intentir y mostre samita abriba academica experiadada. El copito es cristicar abris, a trade de progresso sobalizados, y pertireinte, contribuessi el decardilo de capital tumana que los circolocis actuales del moto remon?

opciones de continuidad de estudios que ofrece el Centro están a la vanguardia de las necesidades de la minería moderna y en sintonía con la propuesta de sostenibilidad de la Universidad contemplada en el Plan de Desarrollo Estratégico Institucional 2023-2029. 
Sobre la necesidad de perfeccionamiento en el ámbito minero, el académico Jaime Morales explicó que "el postítulo en Cierre de Faenas Mineras ha sido muy atractivo para las empresas, muy relevante en lo relacionado con la actualidad normativa.

Por su parte, el diplomado en Minería Responsable ha contado con la atención de una importante variedad de profesionales interesados en la política minera 2050, en especial porque está asociado a un tema muy importante en lo social.

Entonces, trabajar desde esa perspectiva es muy importante para el sector
minero metalúrgico". 
Finalmente, la directora de Formación
Continua, Carolina Quinteros, manifestó que estar presente en Expomin "nos permite fortalecer los vínculos con la industria y mostrar nuestra oferta
académica especializada. El objetivo es visibilizar cómo, a través de programas actualizados y pertinentes, contribuimos al desarrollo de capital humano
para los desafíos actuales del sector minero"